

COMMENT PAYER MES FRAIS EN LIGNE

HOW TO PAY MY FEES ONLINE

1

Cliquez sur le lien envoyé par le registraire

Click on the link sent by the registrar

Si vous n'avez pas reçu ce lien merci de nous contacter

If you did not receive this link please contact us

esdes.inscriptions@univ-catholyon.fr

2

Connectez-vous en indiquant votre identifiant et mot de passe UCLy

Log in with your UCLy login and password

<p>Consulter votre dossier Pour consulter votre dossier, veuillez vous authentifier avec votre login et mot de passe.</p> <p>Identifiant</p> <p>Mot de passe</p> <p>SE CONNECTER Réinitialiser mon mot de passe</p>	<p>Look at your file. To look at your application file, please log in.</p> <p>ID</p> <p>Password</p> <p>LOG IN Reset my password</p>
---	--

Identifiant et mot de passe utilisé lors du paiement des frais d'admission

Username and password used to pay admission fees

3

Cliquer sur l'onglet Compte financier

Click on the Financial Account tab

INSCRIPTION EN LIGNE

- Accueil
- Profil
- Change my picture
- **Financial account**
- Déconnexion

INSCRIPTION EN LIGNE

- Accueil
- Profil
- Changer ma photo
- **Compte financier**
- Déconnexion

Descendre ensuite tout en bas de la page pour consulter le montant dû

Then scroll down to the bottom of the page to see the amount due

4

Vous avez deux moyens de paiement :

You have two ways to pay:

1 - Par carte bancaire (depuis un compte bancaire en France) cliquer sur ce bouton :

1 - By credit card (from a bank account in France) click on this button:

ETUDIANTS FRANÇAIS

FRENCH STUDENT

2 - Paiement par flywire (plateforme de paiement en ligne [Flyers](#)) cliquer sur ce bouton :

2 - Payment by flywire (online payment platform [Flyers](#)) click on this button:

ETUDIANTS INTERNATIONAUX

INTERNATIONAL STUDENTS

Vous trouverez dans les pages suivantes les informations relatives à Flywire

On the following pages you will find information about Flywire

Education payments made easy

Trusted by millions of students around the globe, Flywire is the safest, most convenient way to make your education payment.

Secure payment provider

Your institution has partnered with Flywire to offer a secure, convenient method for payment of tuition and fees. Our powerful global platform is trusted by institutions and payers worldwide.

No unexpected costs

Flywire ensures your education payments are delivered in full every time, and displays all costs upfront.

Pay in your home currency

Choose from a selection of local, familiar payment methods, and receive favorable foreign exchange rates in your home currency. Committed to providing the best pricing and payment options, Flywire offers a [Best Price Guarantee](#) when sending your payment by bank transfer. If you find a better bank rate within a two-hour time frame of making a booking with Flywire, we'll match it.

Real-time payment tracking

Receive email and text updates on your payment's status, or create a Flywire account to easily track your payment online. Your institution can also track your payment in real time from initiation to delivery.

24x7 customer support

Access multilingual customer support experts around the clock for help navigating the payment process:

 flywire.com/help  support@flywire.com

Start your payment at:

Flywire has been solving complex payment problems for students and education institutions since 2011. Today, we continue to remove boundaries by connecting millions of students with thousands of institutions to improve the payment experience worldwide.

flywire



Les paiements scolaires, simplifiés

Dans le monde entier, des millions d'étudiants font confiance à Flywire pour effectuer leurs paiements scolaires facilement et en toute sécurité.

Un fournisseur de paiement sécurisé

En partenariat avec Flywire, votre établissement vous offre une méthode de paiement pratique et sécurisée pour vos frais de scolarité et tout le reste. Des établissements et des payeurs du monde entier font confiance à notre plateforme performante.

Pas de frais surprise

Avec les frais imprévisibles appliqués par les banques, votre paiement peut s'avérer insuffisant lorsqu'il parvient à votre établissement. Flywire s'assure que l'intégralité de vos frais de scolarité sont transférés à chaque paiement.

Payez dans votre devise locale

Sélectionnez la méthode de paiement locale dont vous avez l'habitude et profitez de taux de change avantageux dans votre devise locale. Lorsque vous envoyez votre paiement par virement bancaire, Flywire s'engage à vous fournir les meilleurs taux et les meilleures options de paiement grâce à sa Garantie Meilleur Prix. Si vous trouvez un tarif bancaire plus favorable dans les deux heures suivant votre demande de paiement sur Flywire, nous nous alignerons dessus.

Suivi de paiement en temps réel

Recevez des e-mails et des sms pour suivre le statut de votre paiement, ou créez un compte Flywire pour suivre votre paiement en ligne en toute simplicité. Votre établissement peut également suivre votre paiement en temps réel, depuis le moment où il est lancé jusqu'à son dépôt.

Assistance 24 h/24, 7 j/7 en plusieurs langues

Notre équipe d'assistance multilingue est à votre disposition 24 h/24 pour vous aider lors de la procédure de paiement :

 flywire.com/help

 support@flywire.com

Effectuez votre paiement sur :

flywire.com

Instructions de paiement détaillées sur flywire.com/howto



Depuis 2011, Flywire simplifie les processus de paiement pour les étudiants et les établissements scolaires. Aujourd'hui, nous continuons à faire tomber les barrières en connectant des millions d'étudiants avec plus de 2 000 clientes, améliorant ainsi l'expérience de paiement dans le monde entier.